

Umfrage-Ergebnis Mai 2013

17.06.2013 | 20:41



Umfrage Mai 2013

Insgesamt 72 Stimmen wurden zu unserer Monats-Umfrage im Mai im Bezug auf die Sirenen-Alarmierung abgegeben. 72 Stimmen: das ist neuer Teilnehmer-Rekord. Das Ergebnis kann mit einem Klick auf das Schaubild eingesehen werden.

Die Auswertung der Umfrage zeigt deutlich, dass die große Mehrheit sich für eine Sirenen-Alarmierung ausspricht. Zurzeit wird die Feuerwehr Vallstedt/Alvesse nur noch über Meldeempfänger alarmiert. Jedes aktive Mitglied trägt seinen eigenen Meldeempfänger stets bei sich und ist somit im Alarmfall erreichbar.

Weitere Infos zum Aufbau und der Alarmierung der Gemeinde-Feuerwehr Vechelde finden Sie [hier](#) auf unseren Internetseiten.

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)